



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 29. Juni 2020
Kantonsratspräsident Josef Wyss

P 280 Postulat Räber Franz und Mit. über ein Post-Corona Finanzleitbild insbesondere bezüglich Schuldenbremse / Finanzdepartement

Das Postulat P 280, das Postulat P 264 von Daniel Piazza über die Auswirkungen der Corona-Krise auf den Staatshaushalt des Kantons Luzern in verschiedenen Szenarien sowie die Anfrage A 234 von Michèle Graber über die Auswirkungen von Covid-19 auf die Schuldenbremse werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter dem [Postulat P 264](#) zu finden.

Die Abstimmung zum Postulat P 280 ist wie folgt ausgefallen: Der Rat erklärt das Postulat teilweise erheblich.